



### 読み聞かせスタート（高千帆小学校）

高千帆小学校で今年度の読み聞かせが始まりました。1年生は毎週、2年生以上は隔週で金曜日に行われます。この日は、読み聞かせが初めてという地域ボランティアの方もおられましたが、子どもたちの顔と絵本を見ながら落ち着いて読み聞かせておられました。子どもたちからは、「見たことがあるー」「えーっ」「まじっ」「あっハハハ」「おもしろーい」などの声が自然に聞こえてきました。最後には、手を挙げて感想を伝える子どももいて、ボランティアの方は思わぬ反応にとっても喜んでおられました。



### 地域教育協議会に6年生が参加（本山小学校）

もとやまネット（本山地域教育協議会）には、昨年度から6年生が参加しています。4つの部会に分かれ委員と教員の間で座って協議をしました。子どもたちは、あらかじめ各部会のテーマについてインタビューをしたり解決方法を考えたりして資料をつくり、タブレットを使って説明していました。自分たちの学校をよりよくしたいという意識をもち、そのために何をすることが必要かを大人と積極的に話し合っている姿が印象的でした。まとめの発表も児童が引き受け、参加者に分かりやすく伝えました。



### 水道局による水道講座（高泊小学校）

市水道局主催の『小学生水道講座』が高泊小学校で開催されました。これは今年度から始まった出前講座で、市内4小学校で行われました。はじめに、水道の歴史や水道水のできる過程、水道局の仕事などについて教わりました。続いて、簡易なる過装置を使って汚れた水をきれいにする活動では、子どもたちが、汚れが見えなくなってびっくりした、飲めるくらいにきれいに見えたなどと感想を発表していました。この学習を通して、児童は身近にある水道水を見直したり水道水の大切さに気づいたりしていました。

